



平成29年度消費者啓発標語 入選作品発表

結城市消費生活センターでは、市内の小学生(4~6年生)を対象に消費者啓発標語を募集し、850作品の応募がありました。たくさんの応募ありがとうございました。応募いただいた作品の中から審査会にて下記のように入選作品が決まりました。

テーマ:「くらしの中のお金の使い方」、「くらしの中の表示・広告」、「二七電話詐欺」、「悪質商法」の消費者問題をテーマに、小学生の立場で消費者啓発やトラブルに合わせた内容の注意を呼びかける内容の標語

【入選】
その表示 良い事だらけ
ホントかな?
城南小五年 岩崎 結芽里

【佳作】
ことわろう しつかりはつきり
そのかんゆう
江川北小4年 池田 柚奈
落ち着いてだれかに相談 ふせぐサギ
江川南小4年 稲葉 琉斗
むだづかい
いらぬものはかわないよ
絹川小4年 長 優花
「いりません!」勧誘断るその勇氣
結城西小4年 北山 虎雅
あなただれ?
むすこの名前は「オレ」じゃない
上山川小4年 鈴木 那由多
自分だけは大丈夫!!
サギもプロだよ用心
山川小4年 二宮 昂暉
ないしょだよ
だますやつらの くちぐせだ
城南小4年 山本 怜生
もう一度 確認かねて子へ電話
まちがいないよ親子のきずな
城西小5年 川村 茉緒
「おかしいな」そう感じたらずぐ相談
結城西小5年 中田 陽菜
スマートフォン
いつもきげんと となりあわせ
上山川小5年 野村 春翔
身につけようがまんとお金の使い方
結城西小6年 工藤 耀斗

結城市消費生活センター ☎0296-32-1161

ひとの人権 わたしの人権

山川小学校では、自ら学び、人間性豊かで心身ともにたくましく生きる山川の子を育てることを目指し、一人一人を大事にする学校づくりを進めるために、人間尊重の精神を貫く人権教育に力を入れています。毎年人権作文や標語、習字、人権メッセージ、いじめ防止の標語、いじめをなくすための「百万人の行動宣言」などに取り組んでいます。6月には「いじめをなくそう集会」12月に「人権集会」を行っています。

人と人を仲良くすることば

「おはよう」、「こんにちは」、「いただきます」、「たがいま」。私達は毎日の生活の中で、いろいろなあいさつをかわします。何気ないあいさつが、とても大きな力を持っていると感ずることがあります。

私は、四年生の夏休みの終わりに隣の八千代町の西豊田小学校から山川小学校に転校してきました。わたしは夏休みの間、新しい学校の人たちはどんな人たちなんだろう。「わたしと仲良くしてくれるかなあ。」「みんなと仲良くなつて友達はできるかなあ。」と楽しみながらもありました。とても心配でした。

そうしている間に九月一日になってしまいました。新しい名札をつけて山川小学校に向かいました。学校に着くと最初に担任の先生に会いました。「とてもやさしそうな女の先生だなあ。」と思いながら先生の後について教室に入りました。すると、みんなが「おはようございます。」と声をかけてくれました。私はなんだかほっとして、本当にうれい気持ちになりました。そして、いつのまにかそれまで心配していたことなど吹き飛ばしてしまいました。そのあとみんなが一人ずつ私にあいさつをしてくれたのが、本当にうれしかったです。それまで「山川小学校になんか行きたくない。」と思っていたのですが、「やっぱり転校してよかった。」と思いました。そして「来てくれてありがとう。」とか「来てよかった。」と私もうれしかったです。とあんなにかいこばを掛けてくれました。おかげでその日、授業に給食に想像以上に楽しく過ごせたとが、ずいぶん前から仲良く一緒に遊ぶことができた。

私はこのとき、それまで何気なくしていた「あいさつ」をすること、それまで知らなかった人同士でも話せるようになることに気づきました。そして「あんなにかいこばで仲良くなれることが分りました。これから私は、自分から進んで「あいさつ」をして、「あんなにかいこば」をたくさん使って、家族や友達を大切にしていきたいと思えます。



メーサイ市国際親善姉妹都市盟約5周年 日タイ修好130周年記念事業

市民訪問団がメーサイ市を訪問しました

11月1日〜7日、前場市長を団長とする市民訪問団がタイ王国メーサイ市などを訪問し、交流を深めました。

訪問団に参加したのは、市から委託された(社)結城市国際交流協会が募集した25人と、共催の(公財)茨城国際親善厚生財団の68人の合計93人。

11月3日にメーサイ市で開催された記念式典では、両市・両国の友好の証として、本市が桜の苗木25本を寄贈したほか、記念イベントでは「まゆげった」も登場し、結城市や日本の文化などを紹介しました。



桜の苗木25本を寄贈しました



日・タイ修好130周年 2017

なども訪問し見聞を広めました。帰国後、前場団長は「メーサイ市やメーファールアン財団をはじめ多くの皆さんが私たちが歓迎してくれた。寄贈した桜が咲き誇り、ますます友好が深まることを期待しています。」と感想を話しました。

メーサイ市写真展

これまでの交流のあゆみや今回の市民訪問団の様子を記録した写真展を開催します。

- 期間 12月15日(金)〜27日(水)
- 場所 市民情報センター 1階エントランスホール



結城の地酒などをPR

問 市企画政策課 ☎34-0404

男女共同参画社会

パープルリボン運動の啓発をしました!

パープルリボンとは、ピンクリボンやオレンジリボンなどで知られる※アウェアネス・リボンの一つで、紫色(パープル)は暴力や虐待の根絶を呼びかけます。

下を身をつけている人々に勇気を与えよう!という願いから生まれた運動です。身につけるリボンは、紫色のリボンであれば具体的にどのようなものであってもよいとされています。

11月12日〜25日の「女性に対する暴力をなくす運動」期間の周知とあわせてパープルリボン運動の啓発を行いました。

10月下旬に開催した祭りゆうき2017では、結城市マスコットのまゆげったにパープルリボンをつけてイベント来場者に啓発品を配ったり、いきいき茨城ゆめ国体・いきいき茨城ゆめ大会マスコットのいばラッキーと一緒に市民文化センターアクロスステージでPR活動を行いました。



祭りゆうき2017〜アクロスにて〜パープルリボンをつけて、いばラッキー(左)と一緒にPR活動をするまゆげった(右)

※アウェアネス・リボン

輪状に折った短い一片のリボン、もしくはそれを描いた絵などで、社会運動や社会問題に対してさりげない支援や賛同の声明を出す方法として使用されています。



【問合せ】市民活動支援センター 男女共同参画係 ☎54・7008(直通) ◆月曜日休館 祝日のときは翌日

DUSKIN merry maids 安心と信頼の高品質サービス
「主婦の方が仕事や家事に追われ過ぎているこんな時代だから…」
おうちのおそうじ、家事のあれこれは私たちがプロにお任せください。
プロのおそうじサービス
家事お手伝いサービス
ダスキンデータム | ホームページもご覧下さい! | ご相談など何でもお気軽にお電話ください!
結城市大字結城 6096 | 0120-510-530

県西糖尿病内分泌内科 クリニック
糖尿病専門医
内分泌代謝科専門医
TEL 0296-48-9609
平日18:00まで、土曜日13:30まで診療
筑西警察署斜め向かい 筑西市成田678
予約制のため、電話にて予約をお願い致します。

IKI-TEI 亭
50号バイパス沿い
■結城市新福寺3丁目3番地11 ■TEL:0296-21-2343
■OPEN/11:30~23:00(LO.22:00) ■定休日/水曜日

しもふさの郷 百寿の家
介護付有料老人ホーム
サービス内容 介護付特定施設型有料老人ホーム
ショートステイ・居宅介護支援事業所
デイサービス・介護タクシー
グループホーム
TEL 0296-35-0294 FAX 0296-35-6155
結城市大字武井1248 HPアドレス http://www.shimofusa.ne.jp